学習発表会~舞台発表~

1年生:「大きなかぶ」

大変かわいい衣装、そして大きな声で堂々と発表することができており、I 年生みんなの頑張りが見られました。そして、練習の時から「みんなに伝えよう」と身振り手振りを交えて、子持ちを込めたセリフをしっかりと言えていました。みんなで力を合わせて、大きなかぶをぬくことができました。これからも、みんなで協力してください。



2年生:「えがおたんけんたい~はたらく人たち~」

先生方へのインタビューでは、似顔絵とともに先生方の仕事内容や特徴をよくつかんでいました。また、ささやまけいさつ、ラ・ムー、スポーツセンターへ出かけて世の中にはたくさんの仕事があることが理解でき、発表の最後には、将来の自分の夢につなげることができていました。



3年生:「めざせ優勝 天下一学道会」

自分たちがそれぞれの教科で学んできたことをスライドにしました。工夫を凝らしながら、そして会場を巻き込みながら楽しく発表しました。衣装もカッコよく、生き生きと発表できていて大変良かったですね。



4年生:「地球レベルアップレンジャー」

クリーンセンターへ校外学習に行った経験から、環境問題をテーマにした発表でした。分別することの大切さや資源として再利用する仕組みもよく伝わりました。大きな声でみんなに語りかけるように表現しており、クイズもあって楽しい発表でした。



5年生:「OKANO NEWS」

I 学期から学習してきた地域のことをたくさん発表できました。ふるさと岡野を愛する心が伝わってきました。5 年生は、地域に出かけたり外部の講師さんを招聘したりしての学習を頑張っていました。その成果を存分に発表することができました。



6年生:演劇「グッバイ・マイ・・・」

広島へ修学旅行に行って学んだ「命の大切さ」をテーマにした舞台発表でした。自分の未来に不安になりながらも、力強くいきていこうと決意したセリフは、見ている人に感動と勇気を与えるものでした。セリフと音響・ライトが見事にマッチして、素晴らしい舞台を創り上げていました。6 年生の最後の学習発表会にかける思いを感じました。



マラソン大会に向けて~練習始まる、陸上教室も開催~





標を決めて取り組んでいます。ものすごく速いペースで走る子もいれば、じっくりとマイペースで走る子もいます。自 分の目標に沿った練習をしてほしいと思います。

また、陸上競技教室 (岡野夢プロジェクト)を II 月 22 日開催し、4名の講師の方に来校していただき、準備体操からランニングフォームなど詳しく教えていただきました。また、走ることはすべての運動の基本です。走ることは、体だけでなく心も鍛えることに繋がっています。これからも元気な岡野幼稚園・小学校を目指していきます。

第2回岡野幼・小学校運営協議会より

II 月 2I 日に、第 2 回幼・小学校運営協議会を開催しました。授業を参観していただき、その後校内外の安全点検をしていただきました。教職員だけではわからなかった部分もご意見としてだしていただき、今後の安全管理をしていく上での貴重な機会となりました。また、運営協議会主催として、I 月には漢字検定も開催予定です。委員の皆様には、貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございました。



今、子どもの姿を見つめて

これまで本幼稚園・小学校では、学校園とご家庭が力を合わせ、地域の皆様のご協力をいただきながら、「いのち」輝く子どもを育てることに一生懸命に取り組んできました。12 月は 2 学期のまとめの時期です。子どもたちは集中して、「聞く力」を身につけるとともに、特に小学校では「自分の考えを書くこと」を頑張っています。

さて、子どもの心を育て、力を伸ばすために大切なこと、それは「自信」をつけてやることです。子どもたち一人ひとりは、頑張ったことやできるようになったことがいろいろあります。子どもの姿をよく見つめ、どんな小さなことでも褒めて認めてやることで「自信」につなげていきたいものです。「自信」は次への意欲はもちろん、さらなる力の発揮にもつながります。何よりも自分自身(いのち)を大切にすることになるのです。